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股票放量是不是意味着下跌(股票放量会上涨吗)

很多散户朋友在进入股市之后最愿意看到的就是放量大阳线，只要看见放量大阳线
，就感觉雨停了天晴了，自己感觉自己又行了，总是以为后期上涨无上限。

但是梦想很丰满，现实很骨感，大多数散户朋友去追大阳线的时候，总是亏多赚少
，而且亏的时候还是大亏赚的时候是小赚，为什么会出现这种看似比较拧巴的情况
呢？

这里又不得不提到我常说的一句话，做股票是不能死记硬背的，更不能生搬硬套，
同样的K线形态，他所处的位置不同，后期的走势有可能是截然相反的，为什么会
出现这种情况呢？

就是因为同样的K线在不同的位置，他进场与离场的人是不一样的，而进场与离场
的人决定了后期的涨跌，什么意思呢？如果是散户离场而主力进场的位置，那么后
期上涨就是必然，反之如果是主力离场而散户进场，那么后期下跌就是必然。

但是我们应该如何区分谁在进谁在走呢？不要说去看各种软件提示的资金流入流出
，那玩意要是准的话就没有人会亏损了，哪天是大阳线，那些软件就提示你资金在
流入，只要是大阴线软件就会提示你是资金在流出，所以说没有用。

首先大家要明白一个道理，你作为一个散户来说，你不懂主力是如何操作的，但是
你懂你自己是如何操作的，兵书有云知己知彼百战不殆，但是如果不知彼，你能知
己也能做到成功率很高。

如果一只股票在大幅下跌，甚至直接打出新低的时候，散户会大量去吃筹码吗？肯
定有散户去抄底，但也肯定是凤毛麟角，因为散户的习惯就是追涨杀跌，当股价开
始出现下跌的时候，或者说在下跌初期，散户还在心存侥幸，盼望后面万一拉出大
阳线走出突破的走势呢？

而一旦出现出现连续下跌，特别是在下跌过程中还创出新低的时候，那么大多数散
户从感觉上来说就会以为这样走势深不见底，所以止损的散户远多于敢于进场抄底
的散户。

其次就是在这种创出新低的时候，突然拉升走出放量阳线，那么肯定是主力在进场
，而且也只有主力进场，才能影响股价，才能走出大幅拉升上涨的走势，而也只有
当主力收集了一部分筹码之后才会走出拉升上涨的走势，在说明白一点就是当散户
在下跌过程中在低位交出自己的筹码之后，主力吃了之后才会拉升上涨。

所以当股价在低点或者在创出新低的时候拉升走出大阳线，才具备持续上涨的潜力
。如果在一波拉升之后的位置比较高的时候，或者在上面压力位附近的时候也走出
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放量大阳线，那么这种情况下，首先可以肯定是主力不会在高位更不会在压力位下
沿大量吃货，因为低位有吃货机会。

那么当这种大阳线不是主力在吃，而且还能放出量能，一般就是下面的获利盘和上
面的套牢盘在离场，这种时候就会有很多散户朋友问，既然不是主力在吃，为什么
还能走出大阳线？

这种情况主力可以利用市场的看多追涨的情绪，在关键位置拉几笔单子，剩下的散
户自己就会去追了，而且你拦都拦不住散户追涨的热情，当然后面的结果大家就都
知道了。
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